

Chers membres de « Pour l'Unité » et pèlerins nocturnes

1- Nos activités impactées par la crise sanitaire depuis mars 2019

Depuis mars 2019, l'activité de notre Mouvement a été suspendue en raison de la crise sanitaire. La nuit de mars 2019, à quelques jours près, pouvait avoir lieu, mais les restrictions sanitaires – ne pas dépasser les 1 000 personnes – puis, une semaine plus tard, le confinement, ont eu raison non seulement de cette nuit mais également des autres nuits. En effet, le couvre-feu, que ce soit à 18h00 ou encore à 21h00, n'a pas permis évidemment d'assurer ces temps de *prière nocturne*. Nous en sommes encore désolés, et nous savons qu'il en est de même pour vous.

Ces mêmes restrictions ont également eu raison des *pélés « éclair »* et ne nous ont pas permis de vous proposer cette activité tant appréciée. Nous attendons des conditions sanitaires plus favorables pour la relancer.

En conséquence, les trois bulletins annuels de *La P'tite revue*, présentant principalement l'activité des nuits et vous informant des pèlerinages, n'ont pas été édités.

2- La traditionnelle nuit de prière : samedi 27 novembre 2021

Bonne nouvelle : au moment où nous écrivons cette feuille d'information, nous sommes en mesure de vous proposer de participer de nouveau à notre traditionnelle nuit de prière de fin d'année avec le programme habituel (voir tract de la nuit). Nous ouvrirons le Temps de l'Avent avec la Vierge Marie et débuterons la neuvaine à l'Immaculée Conception.

Nous vous invitons à faire connaître ces pélés nocturnes (nuits de prière) autour de vous et particulièrement au curé de votre paroisse et aux paroissiens. Pour leur faire découvrir, proposez-leur de lire l'album : **Les 50 ans des pélés nocturnes** (1969-2019), 52 pages. En ligne sur notre site : www.pourlunite.com/les-nuits-de-priere/ ou au format papier (en vente à notre local, 5€).

3- Réfection de la vitrine, travaux intérieurs

En 2021, nous avons profité de cette interruption de nos activités pour refaire notre vitrine, qui était très abîmée (la dernière rénovation datait de l'an 2000). Elle est même désormais éclairée pour mettre en valeur les très belles bannières de saints

que nous utilisons lors des nuits, des pélés « éclair » et des processions. D'autres travaux intérieurs moins importants ont été effectués. Tout ceci nous permet de vous accueillir dans de meilleures conditions pour que vous vous sentiez chez vous au sein de notre Mouvement.

4- « Info-flash » par SMS

La crise nous a montré également la nécessité de mettre en place un système d'information rapide par SMS. Il sera mis en œuvre prochainement. Nous vous en tiendrons informés.

Toute l'équipe dirigeante et les bénévoles vous assurent de leur entier dévouement et ont hâte de vous retrouver le 27 novembre.

En union de prière dans le Christ et Notre-Dame.

Bien fraternellement,

Vincent Terrenoir, président